

Lieben vergeblich

Wie liebt ein Untoter

Von Rotkaepchen

Prolog: Zeitrafte

Mittlerweile sind zwei Jahre, nachdem Miki sich von Damian getrennt hat, vergangen. Wenige Monate nach diesem Ereignis zog Miki von zu Hause aus. Jedoch verließ sie ihr altes Heim nicht alleine. Maxim erwies sich als ein besserer Freund als sie erwartet hatte. Mikis Adoptiveltern verstanden es nicht wie ihre Tochter plötzlich mit einem ihnen wildfremden Jungen zusammen ziehen konnten.

In diesen zwei Jahren hielten sich die Vampire im Dunkeln versteckt. Aber das hieß nicht das Miki nichts zu tun hatte.

Auch für Mina waren es zwei spannende Jahre. Alex machte ihr nämlich nach ihrem Schulabschluss einen Heiratsantrag und sie nahm ihn natürlich an.

Aber dieses ruhige Leben blieb nicht lange.